

mendamos a todos nuestros jóvenes con encarecimiento pues sabemos por experiencia cuanto bien debe de producirles.

Tened en cuenta, pues, que...

La Hora Santa de Juventud, de este mes, se celebrará el día 23 de Junio, vigilia de la fiesta del Corpus Christi, de 9 á 10 de la noche, en la Iglesia Parroquial.

Esperamos de vuestro espíritu de sacrificio la preferencia de este acto de amor y desagravio a cualquier verbena o cosa por el estilo.

¡El día 23, a las 9 de la noche vigilia de la fiesta del Corpus, todos a la Hora Santa de Juventud!



La visita a la Virgen.—

¡Atención! ¡Atención! Se hace saber que se ha trasladado la hora de nuestra devoción mariana, para las 9 de la noche de cada sábado. Por tanto, ello ha de transformarse en una mejor asistencia por parte de los que encontraban que a las 8 y media era demasiado temprano.



La suerte del balón de

fútbol.—Esta vez tocó a un jugador de fútbol, el joven Flaquer que poseía el número agraciado, el 871. el magnífico balón de reglamento que sorteó la sección de Fútbol para ayudar a sus gastos. Le felicitamos

Mejoras en el Casal Catequístico.— Han tenido efecto notables mejoras en el local en que se ha instalado la Sección Recreativa del Catecismo Parroquial, que forma parte de nuestro local, habiéndose construido una cabina propia para la proyección de películas, repasado toda la construcción, instalación eléctrica y pintado. Falta sólo el pavimento y una vez construido éste, el arrimadero, con lo que quedará solucionado el problema del local donde reunir, los domingos por la tarde, a los niños y niñas de la ciudad. Para ello que ha llevado gastos cuantiosísimos, esperamos no serán negados los sacrificios de los católicos para una obra de tanta importancia como la que comentamos, que es en bien de la niñez.



Audición de sardanas.—

Tal como anunciamos en nuestro número pasado, tuvo efecto, el día 30 del pasado mes a las 6'30 de la tarde, en la plaza Maluquer, la anunciada audición de sardanas por la cobla Cataluña. Ello movilizó gran masa de nuestra juventud que punteó alegremente la danza regional que, según el poeta, «es la danza más bella». Y es que tiene un algo de ingenuidad y un mucho de caballerosa prestancia y gallardía que la hacen, por muchos conceptos, re-